



# CRANE REMOTE CONTROL BATTERY

## BATTERIE TELECOMMANDE DE GRUE

### MAIN INFORMATION / INFORMATIONS GÉNÉRALES

BRAND	MARQUE	NX
TECHNOLOGY	TECHNOLOGIE	Nimh
VOLTAGE	TENSION	6V
CAPACITY	CAPACITÉ	2000mAh
DIMENSIONS	DIMENSIONS	
• LENGHT / LONGUEUR		81mm
• WIDTH / LARGEUR		56mm
• HEIGHT / HAUTEUR		24mm
WEIGHT	POIDS	150g
COLOUR	COULEUR	Orange
GUARANTEE	GARANTIE	1 year / 1 an



### ADDITIONAL INFORMATION / INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

UNIT PACKING	CONDITIONNEMENT UNITAIRE	Box or Blister / Boîte ou Blister
EAN CODE	CODE EAN	3660766447371
PART NUMBER *	PART NUMBER	BA205030 BA206000

\* Non exhaustive list / Liste non-exhaustive

### MANUFACTURER-MODEL / MARQUE MODÈLE\*

HBC	FUB05AA
HBC	FUB05XL
HBC	FUB5AA

\* Non exhaustive list / Liste non-exhaustive

### PRODUCT DESCRIPTION / DESCRIPTION DU PRODUIT

**UK:** This replacement battery has been carefully designed to meet the specifications of your HBC remote control (voltage, dimensions & technology) and offers the same performance as your original HBC battery. The high quality components used for this replacement HBC battery guarantee protection against overload and overheating. It complies in every particular with the original manufacturer's regulations and is guaranteed against all manufacturing defects. This replacement HBC remote control battery can be safely charged with your current charger.

**FR :** La batterie a été spécialement conçue de sorte à respecter toutes les spécificités de votre HBC (tensions, dimensions, technologie) et vous permettra d'atteindre des performances au moins égales à celle de votre ancienne batterie. Elle vous permet de rallonger très largement la durée de vie de votre télécommande de grue et de retrouver l'usage normal de votre HBC. La qualité de ses composants nous permet de la garantir contre les surcharges et les surchauffes. Les caractéristiques de cette batterie lui permettent de vous offrir ce qui se fait de mieux en termes de sécurité et de fiabilité. Ses spécifications répondent en tous points aux normes du constructeur d'origine et la batterie est garantie contre tout vice de fabrication. Grâce à la parfaite compatibilité de cette batterie, vous pourrez utiliser en toute sécurité votre chargeur habituel.

